

Le président de la Bolivie lance un appel à donner un coup de massue à la droite aux élections



La Paz, 21 janvier (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a appelé le peuple à donner un coup de massue à la droite aux élections primaires du 27 janvier prochain après avoir évalué les rassemblements massifs d'appui à sa candidature.

Au cours de l'annonce de la formule Evo Morales-Alvaro Linera en vue de la consultation, au Colisée Guadalquivir de Tarija, le président bolivien a assuré que ces activités en faveur du Mouvement vers le Socialisme, parti au pouvoir, constituent un entraînement en vue des élections nationales et une réaction spontanée et volontaire contre les mensonges, les humiliations et les offenses de l'opposition contre le peuple.

Le chef d'état bolivien a relevé que la pire offense et le pire crime de la droite contre les Boliviens est la présentation de candidats aux élections sans un programme de gouvernement

Evo Morales a également souligné que la politique est une science au service du peuple.



Radio Habana Cuba